



Au DREE, consultation sur la poursuite du dialogue avec les luthériens allemands



Le 23 avril 2021, une consultation a eu lieu en vidéoconférence sur l'interaction entre l'Église orthodoxe russe et l'Église évangélique en Allemagne.

Prenaient part à la discussion : le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du Département des relations ecclésiastiques extérieures chargé des relations interchrétiennes, le docteur W. Langpape, conseiller de l'Église évangélique en Allemagne responsable des relations avec les Églises orthodoxes, le hiérodiacre Pierre (Akhmatkhanov), collaborateur du DREE, et M. Nelioubova.

L'entretien a porté sur l'actualité du dialogue bilatéral et sur sa poursuite dans le contexte de l'actuelle pandémie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87101/>